



13.08.2025

JETZT CHANCEN NUTZEN!

Im Juli hat die Bundesregierung den Investitionsbooster auf den Weg gebracht – und damit ein deutliches Signal für Wachstum und Modernisierung gesetzt. **Auch für Karosserie- und Lackierbetriebe eröffnen sich durch die gesetzliche Regelung neue Chancen.**

Kernstück der Regelung ist die Rückkehr der Abschreibung von bis zu 30 Prozent jährlich auf bewegliche Wirtschaftsgüter, gültig für Investitionen bis Ende 2027. Das bedeutet: Wer in neue Maschinen, Lackieranlagen oder moderne Werkstattausstattung investiert, kann die Kosten schneller steuerlich geltend machen, die Steuerlast im Anschaffungsjahr deutlich senken und so kurzfristig Liquidität freisetzen.

Besonders interessant ist zudem die Förderung der Elektromobilität: Neu angeschaffte E-Fahrzeuge können sofort zu 75 Prozent abgeschrieben werden, und die Preisgrenze für die steuerliche Begünstigung steigt von 75.000 auf 100.000 Euro. Für Unternehmen ist das ein klarer Anreiz, ihre Flotten zu elektrifizieren oder sich stärker auf Arbeiten an Elektrofahrzeugen zu spezialisieren.

Unterm Strich bietet der Investitionsbooster eine Kombination aus kurzfristiger Liquiditätsentlastung und langfristiger Planungssicherheit. Er stärkt die Wettbewerbsfähigkeit, eröffnet neue Geschäftsfelder und gibt dem Handwerk in wirtschaftlich unsicheren Zeiten genau den Impuls, den es braucht. Jetzt gilt es, die Chancen zu nutzen.

